



Visite de l'Académie en Aveyron Hommage à Marcel Bruel

Mercredi 4 octobre, Bernard Greffeuille, président de l'Académie de la Viande, a accueilli une délégation de l'Académie dans l'entreprise familiale que son frère Jacques dirige à Capdenac dans l'Aveyron.

Sous la houlette d'Alice Greffeuille, représentante de la quatrième génération de la famille et en passe de succéder à son père Jacques, les académiciens ont d'abord visité l'abattoir ovin de l'entreprise.

Reconnue comme une référence incontournable dans la région pour sa viande d'agneau de qualité supérieure, la société Greffeuille distribue, à travers toute la France, ses marques commerciales, l'agneau « Allaiton » et le « Label Rouge agneau laiton » notamment . On trouve également cet agneau sur les tables des plus grands chefs de la gastronomie française, avec Michel et Sébastien Bras pour premiers ambassadeurs de la filière depuis près d'un quart de siècle.

La délégation a également été sensible à la présentation de Laurent Foucras, président d'APROVIA, et de Jean-Luc Bruel, directeur de cette organisation de producteurs qui a su bâtir, depuis plus de 40 ans, un partenariat solide et fructueux avec l'entreprise Greffeuille. Ensemble, ils travaillent à développer une production d'exception d'agneaux de bergerie élevés sous la mère, gage de qualité inégalée.

La matinée s'est conclue par une visite émouvante au cimetière de Cassanus, où une gerbe a été déposée sur la tombe de Marcel Bruel (1922-2007). Ce geste a été accompli en présence de Marie-Claude Curbière (sa fille), accompagnée de son époux et de Georges Valayer, représentant du président de la FDSEA, Laurent Saint Affre. En rendant hommage à M. Bruel, Bernard Greffeuille a salué la mémoire et l'héritage d'un syndicaliste engagé, initiateur de la plupart des organisations du secteur de la viande, à savoir des coopératives, des offices et des organisations interprofessionnelles.

Georges Valayer a également pris la parole pour témoigner des moments forts vécus au côté de Marcel Bruel et évoquer les valeurs qu'il incarnait. Il a exprimé aussi sa reconnaissance envers celui qui lui avait ouvert les portes au sein du microcosme agricole parisien mais aussi celle de sa famille.

La journée de la délégation s'est finalement achevée avec une visite instructive de l'exploitation du GAEC Saint Denis de la famille Caussanel, éleveurs à Lissac et Mouret, qui depuis trois ans viennent de renforcer les rangs d'APROVIA.

Cette journée très intense a réaffirmé, s'il en était besoin, que la quête incessante de qualité est indissociable d'une collaboration étroite, fondée sur la confiance et le dialogue, entre les différents maillons de la filière.